

Reutlinger Generalanzeiger, 31.3.2017

VEREINE + VERBÄNDE

Flüchtlingskinder im Libanon

Sehr viele Spenden gesammelt

Über das größte Spendenaufkommen seit 21 Jahren freut man sich beim Verein Flüchtlingskinder im Libanon. Für die Projekte und Patenschaften in den palästinensischen Flüchtlingslagern kamen im Jahr 2016 Spendengelder in Höhe von 210 000 Euro zusammen, ergänzt durch mehr als 30 000 Euro von Institutionen wie Weltläden und Kirchengemeinden. Der Verein konnte damit alle geplanten Projektvorhaben in Höhe von 180 000 Euro

und darüber hinaus 140 langjährige Kinderpatenschaften und fast 130 dreijährige Kindergartenpatenschaften sicherstellen.

Die Partner-NGO im Libanon, The National Institution of Social Care and Vocational Training, hat davon zwei Zahnarztpraxen, 14 Nachhilfekurse für Grundschüler Flüchtlingslagern, die Gehälter von drei Sozialarbeiterinnen, zwei Förderklassen für benachteiligte Mädchen, einen Berufsbildungskurs in Aluminiumhandwerk, ein Ausbildungsstipendium zur Krankenschwester, regelmäßige gesunde Mahlzeiten in sechs Kindergärten, Kleinprojekte wie ein Mal-

kurs, medizinische Beihilfen und Materialkosten für die Nachhilfekurse finanziert.

Alle diese Projekte kamen auch den in den Lagern lebenden palästinensischen Flüchtlinge aus Syrien zugute. Ausschließlich für diese Flüchtlinge konnten 10 000 als Heizkostenzuschuss im Winter in der Bekaa-Ebene zur Verfügung gestellt werden. Für das Jahr 2017 sind überwiegend dieselben Projekte in gleichem Umfang beschlossen worden.

Schwerpunkt der Öffentlichkeitsarbeit war 2016 wieder die vom Verein erstellte Wanderausstellung »Die Nakba – Flucht und



Hans-Ulrich Dapp (hier mit Felicia Langer) wurde für sein großes Engagement geehrt. FOTO: PRIVAT

Vertreibung der Palästinenser 1948«, die erfolgreich in zehn deutschen Städten gezeigt worden ist, und drei Ausstellungen mit Zeichnungen von palästinensischen Flüchtlingskindern.

Bei den Wahlen wurden Ingrid Rumpf (Pfullingen) und Lise el-Abd (Vaihingen/Enz) als Erste und Zweite Vorsitzende, Maria Zöllner (Reutlingen) als Kassiererin und Katharina Kraufmann (Stuttgart) für den erweiterten Vorstand bestätigt. Zur neuen Zweiten Beisitzenden wurde Evelyn Kurzmann (Stuttgart) gewählt. Sie löst den langjährigen Stellvertreter Hans-Ulrich Dapp aus Tübingen ab. (v)